

## DISTRITO ESCOLAR UNIFICADO DEL VALLE DE PÁJARO VALLEY DECLARACIÓN DE LA MISIÓN

La Misión del Distrito Escolar Unificado del Valle de Pájaro es educar y apoyar a los estudiantes a alcanzar su máximo potencial. Preparamos a los estudiantes para perseguir futuros exitosos y para hacer contribuciones positivas a la comunidad y la sociedad global.



### *Comunicado de Prensa*

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

14 de julio del 2020

Por: Alicia G. Jiménez, Oficial de Información Pública  
(831) 786-2114

Alicia\_jimenez@pvusd.net

### **Comunicado de prensa en colaboración: PVUSD, PVFT y CSEA PVUSD Comienza el Año Escolar 2020-21 con Educación a Distancia en TK- 12**

Watsonville, CA, 14 de julio del 2020: de acuerdo con las pautas actuales de salud y seguridad, el Distrito Escolar Unificado de Pajaro Valley comenzará el año escolar 2020-21 con educación a distancia para todos los estudiantes de grados TK-12 el 17 de agosto de 2020. Los datos de COVID-19 indican un aumento de las tasas de infección, lo que deja en claro que la pandemia aún no está bajo control y que regresar a clase no es seguro.

“El plan de contingencia de PVUSD para la reapertura de escuelas, creado en colaboración con personal clasificado, certificado y administración, está diseñado intencional y cuidadosamente para proporcionar flexibilidad y, por lo tanto, nos permite cambiar completamente y abrir las escuelas con un modelo de aprendizaje a distancia para TK-12 en este momento. El plan de contingencia también nos permite volver a un modelo de aprendizaje híbrido o en persona después del primer semestre o tan pronto como lo permitan las condiciones de salud pública. La educación a distancia es lo correcto para garantizar la seguridad continua de nuestros estudiantes, personal y comunidad,” afirmó la Dra. Michelle Rodríguez, Superintendente de Escuelas.

En los últimos cuatro meses desde que la pandemia forzó el cierre de escuelas, PVUSD, junto con PVFT y CSEA, apoyó a nuestros estudiantes de la manera más eficiente posible: el Departamento de Servicios de Alimentos y Nutrición proporcionó más de 1,000,000 de comidas para nuestros estudiantes; Todos los estudiantes de los grados 2 a 12 tienen acceso a un Chromebook; Adquirimos 4,000 hotspots, internet portátil, para garantizar que todos tengan acceso al aprendizaje digital; Y el distrito proporcionó acceso a servicios académicos y de apoyo social y emocional. PVFT presentó al Distrito e invitó a CSEA a abogar por una financiación educativa adecuada y desarrolló un kit de abogacía que fue compartido con el personal y las familias.

En las próximas semanas, PVUSD se preparará para proporcionar instrucción de aprendizaje a distancia mejorada y de alta calidad, incluida la instrucción diaria en vivo. Se proporcionará capacitación ampliada al personal para satisfacer las necesidades de los estudiantes. Además, tendremos capacitación para los estudiantes para que puedan maximizar el aprendizaje en línea. PVUSD también ofrecerá mayores recursos para que los padres apoyen a sus hijos mientras aprenden a distancia, incluyendo tutoriales en video. Todos nuestros estudiantes continuarán recibiendo comidas gratis.

La presidenta de PVFT, Nelly Vaquera-Boggs, abogó por este cambio junto con la Superintendente Rodríguez. “Asegurar la seguridad de nuestro personal y estudiantes es fundamental y siempre ha sido nuestra principal prioridad. Dadas las condiciones de salud actuales, el aprendizaje a distancia es la opción correcta. Sabemos que esto será un desafío para todos en el futuro, pero los maestros siempre están a la altura de las circunstancias. No tengo dudas de que nuestros maestros superarán todos los requisitos adicionales del Estado ”.

El personal clasificado, especialmente en las escuelas, continuará brindando el apoyo que nuestros estudiantes necesitan de forma remota. “El personal de CSEA tiene un papel importante en la educación de los estudiantes y el aprendizaje a distancia. El personal de apoyo del salón participará en la capacitación para garantizar el aprendizaje ininterrumpido de los estudiantes ”, declaró Leticia Oropeza, presidenta de CSEA

PVUSD está orgulloso del trabajo que los estudiantes, los padres, el personal y la administración han hecho para garantizar que nuestros estudiantes continúen su educación durante este tiempo único. PVUSD llevara esta recomendación a la Mesa Directiva en una junta especial el 29 de julio.

Amesti \* Ann Soldo \* Bradley \* Calabasas \* Diamond Technology Institute \* Duncan Holbert \* Freedom \* H.A. Hyde \* Hall District \* Landmark \* MacQuiddy \* Mar Vista \* Mintie White \* Ohlone \* Radcliff \* Rio Del Mar \* Starlight \* Valencia \* Aptos Jr. High \* Cesar E. Chavez \* E.A. Hall \* Lakeview \* Pajaro Middle \* Rolling Hills \* Aptos High \* Pajaro Valley High \* Watsonville High \* Renaissance High \* New School \* Alianza Charter \* Pacific Coast Charter \* Watsonville Charter School of the Arts \* Watsonville/Aptos Adult Education